

かめにししょうがっこう

亀西小学校だより



令和3年12月14日

亀山市立亀山西小学校

No. 11 文責 学校長

Comunicado da Escola :: La información de la escuela :: School Newsletter

2学期の様々な行事・活動へのご協力ありがとうございました！

12月も、もう半ば、2学期の学習の締めくくりに向けて、子どもたちはがんばっています。2学期は9月のオンライン授業や分散登校に始まり、通常の授業が再開したのが10月でした。しかし、これまでスポーツ集会や各学年の主な行事についてはほぼ行うことができました。これもひとえに、保護者のみなさまがご理解のおかげと感謝申し上げます。また、PTAの役員様や各部の部員さんにおかれましても、コロナ禍においても、いろいろ工夫していただき、PTA活動や学校教育活動にご協力いただきましたこと、重ねて御礼申し上げます。来年も、感染症の状況はどうなっていくかわかりませんが、対策を徹底しつつ、工夫して学校教育活動を進めてまいります。



5年 社会見学 南部浄化センター（四日市 楠）



3年 社会見学（関宿）



2年 地区探検（羽若地区）



4年社会見学 鳥羽水族館（鳥羽市）



児童会役員と6年「西小フェスタ」1年の部



1年「あきまつり」



ひまわり学級 亀山ライオンズクラブによる「ふれあい工作」



修学旅行「鬼が城」



いのちの授業 6年「助産師による性教育」

令和3年度「学校教育活動に関するアンケート（学校評価アンケート）」を配布しました！

例年この時期にご協力いただいています。本年度もよろしくお願ひします。なお、できるだけ、QRコードでの回答のご協力ください。また、最後のコメント欄には、先生方への応援メッセージも添えていただくと、大変ありがたいです。

締切は12月21日(火)です。



横断歩道を渡るときは・・・警察も「ハンドサイン・キャンペーン」実施中です。

登下校の交通安全指導の一つとして、「横断歩道のわたり方」があります。11月12日(金)学校運営協議会で地域の登下校指導や見守りに関わっている方々に来ていただき、登下校の様子について情報交換しました。その中で、登下校中もしっかりあいさつしてくれる。笑顔で会釈してくれる子も多い。など子どもたちの頑張りを伝えていただきました。一方、横断歩道で「手をあげる」などの渡る意思を伝えなかったり、急に飛び出したり、走ったりする、危険な場面もよく見かける。渡る前にはいったん止まり、手をあげるなどして運転手に横断する意思をしっかりと伝えさせてほしい。という意見も多く聞かれました。学校でも自ら命を守る取組の一つとして、横断歩道の渡り方について全校で取り組んでいます。ご家庭におかれましても、登下校時の横断歩道の渡り方について話題にしていただけたらと思います。



【横断歩道“ハンドサイン”ハンドサイン!で意思表示】※三重県警察HPより

歩行者側も横断する際に、“ハンドサイン”を出すことなどで安全な行動に繋がります。

- 1 少し手を上げる、運転者に顔を向けるなどして横断する意思表示をしましょう。
- 2 安全を確認してから横断を始めましょう。
- 3 横断中も周りに気を付けましょう。



プラス

横断する際や横断後

に「とまってくれて、ありがとう」の意思表示(おじぎ辞儀など)をすることで、お互い気持ちがいいですね。

